

Abre BMV con alza de 0.51% (Reforma 30/03/11)

Abre BMV con alza de 0.51% (Reforma 30/03/11) De acuerdo con información de la BMV, 51 firmas obtenían beneficios, ocho perdían y siete no mostraban movimientos Ernesto Sarabia Ciudad de México (30 marzo 2011).- En el País, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) comienza el día con alza de 0.51 por ciento, para ubicarse en 36 mil 982.02 unidades, a tono con el buen ánimo en los mercados de Estados Unidos. De acuerdo con información de la BMV, 51 firmas obtenían beneficios, ocho perdían y siete no mostraban movimientos. Al igual que el martes pasado, Impulsora del Desarrollo y el Empleo en América Latina amanece punteando los rendimientos en el mercado local, con 5.54 por ciento (IDEAL). En seguida se colocan Grupo Pochteca, con una alza de 1.97 por ciento (POCHTEC) y Grupo Aeroportuario del Sureste, con 1.89 por ciento (ASUR). En tanto, Grupo Lamosa cedía 4.20 por ciento (LAMOSA), Maxcom Telecomunicaciones 0.67 por ciento (MAXCOM) y Coca-Cola Femsa 0.48 por ciento (KOF). De la mano de una reducción de los niveles de riesgo y al aumento en la producción industrial en la golpeada economía nipona, así como datos positivos de empleo en Estados Unidos, los mercados de valores americanos suben en sus tres principales plazas. El Dow Jones aumentaba 0.50 por ciento a 12 mil 340.09 puntos, el Standard & Poor's 0.43 por ciento a mil 325.07 y el Nasdaq 0.36 por ciento a 2 mil 766.75 puntos. En la parte latinoamericana, si bien no hay euforia, los índices registran movimientos con beneficios, liderados por Argentina, con 0.63 por ciento, seguida de Chile, cuyo incremento era de 0.51 por ciento; Perú, 0.27 por ciento; Brasil, con 0.22 por ciento; y Colombia 0.16 por ciento. Con base en datos de la agencia ADP, se observa que el sector privado creó en marzo 201 mil plazas laborales contra 208 mil previstas por el consenso del mercado. Mientras en Japón, la producción industrial del mes de febrero, antes del terremoto y posterior tsunami, aumentó 0.4 por ciento, lo que dio impulso a los mercados de Asia, cuyos cierres fueron favorables. La bolsa de Japón ganó 2.64 por ciento, la de Hong Kong 1.70 por ciento, la de Tailandia 1.38 por ciento, la de Indonesia 1.38 por ciento, la de Singapur 1.26 por ciento y la de Corea del Sur 0.98 por ciento; en tanto, China reportó un ligero retroceso de 0.06 por ciento. En el continente europeo ni la amenaza de que la crisis de la deuda arree ha logrado desanimar a los mercados accionarios de la región, cuya mayoría evoluciona con números negros, excepciones hechas de Grecia y España, quienes registran bajas de 1.34 y 0.17 por ciento, cada uno. La bolsa de Alemania encabezaba los mejores rendimientos, con 1.72 por ciento; escoltada por Italia, con 0.87 por ciento; Francia, con 0.86 por ciento; Irlanda, con 0.65 por ciento; Portugal, con 0.39 por ciento; y Reino Unido, con 0.37 por ciento.